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故金さんが、ポリオ根絶啓蒙活動と

して、4 月 14 日東京麹町ロータリーク

ラブからスタートし、全国 100 ロータ

リークラブ、11 月ゴールを目標として

にオートバイで周る計画を立てられ

ました。今までもポリオ募金等、地区

でも活躍されています。 

岐阜中ロータリークラブとして皆

さんで応援しましょう。 

 

お知らせ 
35 周年準備委員会の報告前に合併

問題ついてお話をします。 

 前回の例会後に行われた理事会で

もいろんな意見が出ました。最終的に

はクラブ名や例会場など最低の合併

条件などを聞かないと判断できない

ことになりました。その結果を受け合

併相手のクラブ会長の問い合わせを 

したところ、次のような結果となりま

した。具体的な行動に移すのは来期か

らと返事を頂き、当クラブとしても現

時点では白紙状態となりました。 

 

創立 35 周年記念行事について 
創立 35 周年記念準備委員会 

副委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜令和 7 年 1 月 29 日送信メール＞ 

来る 3 月 18 日に当委員会担当例会

が予定されています。今回、メールに

て皆さんのご意見を頂きたいと考え

ます。昨年 12 月 10 日の例会にて、創

立 35 周年記念行事として「一泊二日

バスツアー」実施が概ね決定しました。

その後、私的には一つの節目として今

年 12 月 10 日辺りの例会にて、内々で

祝賀会を開催しては？と思う次第で

す。つきましては、この提案に対して

皆さんのご意見をメールにて頂きた

くお願いする次第です。 

＜令和7年2 月4日送信メール＞ 

※渡辺会員からの問いに対して 

 先日お尋ねした件で、問い合わせが

ありましたので補足させていただきま

す。 

まず1点目 

旅行以外に例会として記念行事（祝賀

会）を行うことに、賛成または反対か？ 

2点目 

賛成の方は箇条書きでも結構ですので、

どのような形式で行うのかご意見をお

願いします。 

＜私案＞ 

① 5 年・10 年と節目ごとに在籍年数表

彰の実施 

② 皆出席者表彰 

③ 功労者表彰（ガバナー補佐経験者） 

※5年ごとの役回り 

など、会の性格からこうした節目に最

低実施される、いや毎回行うべき賛辞

だと思いますが？ 

ご意見の締め切りを延長して2月15日

までによろしくお願いいたします。 

返信メール 

渡辺会員 

12 月 10 日辺りだと、毎年のクリスマ

ス例会と被ると思われますが、クリス

マス例会とは別をお考えでしょうか？

私的には、クリスマス例会の拡大版で

はいかがかなと思います。  

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和7 年3 月25 日(火) 

第1498回例会 第1412号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数23名（出席免除 2名）

本日出席12名 57.14％ 

[行事] 創立35周年記念行事について

担当 創立35周年記念準備委員会

第１４９７回 

２０２５年３月１８日（火） 
[点鐘] １８時３０分 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト]  
[ビジター]  

第１４９９回 

２０２５年４月１日（火） 
[点鐘] １９時００分 

[行事] 観桜夜間例会 

於 鮎香はなれ 
担当 親睦委員会
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安澤会員 

祝賀会の開催について・・・賛成 

クリスマス例会を今年度のような家族

例会とするなら、祝賀会はレストラン

などでパーティのような雰囲気で行え

ればと思います。ガバナー補佐経験者

の表彰がよいと思います。 

伊藤会員 

旅行を実施するのであれば、それ以外

の記念行事を大々的にする必要はな

いと思います。あくまでも通常夜間例

会の枠内で①②③をやるということ

ならいいと思います。個人的な意見と

しては、例会はここまでと区切ってあ

とは記念行事とし、そこから飲酒 OK

でいかがでしょうか。 

秋保会員 

ご連絡ありがとうございます。回答申

し上げます。賛成です。旅行以外には

家族会＋表彰(ガバナー補佐)を重ねた

ものがいいのではと思います。 

森会員 

先ず①～③の表彰については賛成し

ます。また、35 周年特別例会は、来賓

や招待者はお迎えせずに食事をグレ

ードアップする程度で実施したら、と

思います。それから「35 周年記念誌」

は従来に比べて縮小した形式でよい

がクラブの記録として必要とは思い

ます。(各年度の組織図とプログラム、

新入会員、物故会員等の記録程度か？) 

 

 

35 周年準備委員会からのご提案 

１．夫婦同伴一泊二日バスツアーの 

実施 

２．創立 35 周年記念例会の実施 

 ※詳細は次年度 35 周年記念実行委

員会にてご検討願います。 

 

地区委員会報告 
地区財団部門委員会 

ポリオ・プラス小委員会 

委員 故金正司 

3 月 8 日（土）名古屋市内安保
あ ぼ

ホー

ルにて、後期第 2 回目の委員会が開催

されました。参加人数は 25 名、朝 10

時00分より夕方4時00分迄の熱い会

議でした。テーマは 4 月 12 日（土）

地区研修協議会での財団委員会の役

割。ポリオ小委員会はポリオ根絶のた

め、プレゼン内容をパワーポイントで

確認、募金活動の必要性をアピールす

る内容でまとまりました。 

地区研修協議会での分科会は、各セ

クションに分かれ、各クラブの委員会

活動に必要なヒントが山盛りでした。

岐阜中クラブからも委員長の方々は

出席をお願いしたいと思います。時間

など詳細はメール配信で確認してく

ださい。 

財団委員長、加瀬さんからは地区補

助金、グローバル補助金の有効な活用

方法の説明があり、まだまだ申請が少 

なく、せっかくの資金を社会奉仕活動

に大いに役立ててほしいとのメッセ

ージでした。 

岡田カウンセラー（パストガバナ

ー）からはそれぞれの委員会への明確

なアドバイスがあり、さすがパストガ

バナーの貫禄でした。 

3 月 30 日（日）会長エレクト研修セ

ミナー（PETS）、4 月 12 日は地区協

議会です。新年度に向け準備が進めら

れています。 

 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

篠田たつゑ君 

故金様、体に気を付けて頑張ってくだ

さい。 

故金正司君 

4 月 14 日からポリオ根絶啓蒙活動と

して、オートバイで日本一周を計 

画いたしました。メイクアップは 100

クラブ予定、11 月ゴールを予定してお

ります。よろしくお願いいたします。 

各務克郎君 

3 月 16 日、サラマンカホールで混声合

唱団で歌ってきました。故金さん、お

忙しい中、来ていただいてありがとう

ございました。 

★誕生日おめでとうございます★ 

竹村安史君 

3 月 19 日で 63 歳になりました。 
 

 


